

**CONSIGNA: ORGULLO LGBTIQNB+ ANTIFASCISTA, ANTIRRACISTA Y ANTIIMPERIALISTA. ABAJO LA REFORMA LABORAL, PARO GENERAL YA!**

**Documento 7F Rosario**

**2º marcha del orgullo Igbtiqnb+ antifascista antirracista antimperialista**

Hoy nos encontramos más fortalecidos sumando más actores a la organización de esta marcha. Salimos por nosotros, porque nuestras vidas valen: porque los discursos de odio cuando son políticas de estado matan.

Hace un año nos encontrábamos en este Monumento a la Bandera, copando las calles de Rosario y de todo el país, contra el discurso de odio del presidente Javier Milei en Davos. Pero esa marcha histórica no se construyó de la espontaneidad, la construimos entre todos, haciendo asambleas para decidir, organizándonos desde las bases. Eso nos permitió ser miles y que diferentes sectores de la sociedad se sumen a nuestros reclamos: sindicatos, centros de estudiantes, organizaciones sociales y políticas, y la sociedad en conjunto.

—

A un año de esa movilización seguimos en las calles con fuerza contra el gobierno de Milei y todos sus cómplices. La situación no da para más, nos está matando el gobierno con políticas de odio y exterminio que se traduce en el aumento del 70% de crímenes de odio por identidad sexual e identidad de género. Es la comunidad LGBTIQNB+ la que organiza esta marcha. Acá estamos los sectores más vulnerados, ponemos el cuerpo en la calle para defender la vida y plantarnos contra el fascismo de este y todos los gobiernos que atacan a su propio pueblo.

Somos militantes políticas, somos personas autoconvocadas para una marcha política, la fortaleza de esta marcha es que estamos convencidas de lo que hacemos, de lo que defendemos. Estamos a favor de la vida y la libertad democrática.

—

No somos una minoría, somos lesbianas, gays, travas, identidades no binarias, trans, afrodescendientes, identidades marrones, migrantes, jubiladas, viejas, vivimos en los barrios populares... SOMOS TRABAJADORES. La verdadera minoría son los ricos que hoy impulsan con este gobierno una reforma laboral en nombre de la modernización, pero que solo nos convierte en esclavos modernos: trabajar más de 12 horas, sin derecho a vacaciones, sin derecho a huelga, a organización sindical, y legalizando despidos discriminatorios. Despidos contra los que supimos luchar, cuando nos despedían por estar embarazadas, por portar HIV o por nuestras

identidades. Denunciamos el nulo acceso al cupo laboral travesti-trans y alertamos que su implementación correrá mayor riesgo si se aprueba esta ley.

---

Por eso hoy marchamos también contra la reforma laboral y desde este escenario exigimos a la CGT un gran paro activo con movilización nacional el día que se trate la Reforma Laboral esclavista. Basta de "paros domingueros", está en juego nuestro futuro como trabajadores. Plan de lucha hasta que caiga la reforma, todos a la huelga. PARO GENERAL YA. El martes 10 de febrero a las 10 hs, nos encontramos en la Plaza 25 de Mayo para marchar contra la Reforma Laboral, y convocamos a la movilización al Congreso el día 11 de febrero cuando será tratada la ley. ¡Nos seguimos viendo en las calles! Diputadas, diputados, senadoras, senadores: LOS ESTAMOS MIRANDO

Marchamos en apoyo a todas las luchas en curso: a nuestras y nuestros jubilados que todos los miércoles se plantan y hoy denuncian el vaciamiento del PAMI. BASTA DE GERONTOCIDIO: LA MORATORIA NO SE TOCA.

Marchamos por los trabajadores que dejan en la calle las patronales mientras Pullaro mira para otro lado como las familias del frigorífico Euro y por los 15000 compañeros despedidos en Santa Fe; contra el cierre de la Agencia Nacional en Discapacidad y exigimos que dejen de vaciar la salud pública: abajo los sumarios a los trabajadores del Garrahan por luchar. No al desfinanciamiento del programa nacional de cardiopatías congénitas. Que se cumpla la emergencia en discapacidad YA!

---

Repudio al gobierno de Pablo Javkin por inhabilitar o impedir la habilitación de los establecimientos nocturnos de interés cultural. Actitudes que tienen como fin instalar un modelo de vida nocturna: el que el gobierno quiere y no el que el pueblo desea. Repudiamos el recorte en la cultura.

**REPUDIAMOS EL DESALOJO DEL ALMACÉN TRES ECOLOGÍAS Y DENUNCIAMOS EL ROBO DE LOS PRODUCTOS Y PRODUCCIONES DE LOS EMPRENDEDORES Y COOPERATIVAS.**

---

Desde esta marcha reafirmamos que la lucha antirracista en Argentina es histórica y profundamente actual. Nuestro país se construyó sobre un proyecto de blanqueamiento que negó la preexistencia de los pueblos originarios y de las comunidades afrodescendientes, borrando nuestras historias de los libros, de las estadísticas y de las políticas públicas. Ese racismo estructural no es pasado: se expresa hoy en el ajuste, en la criminalización de la pobreza, en la persecución a personas migrantes y en la violencia institucional que cae siempre sobre los mismos cuerpos.

---

A un año más de un gobierno de derecha que gobierna con odio y exclusión, denunciamos que el racismo es una herramienta central del fascismo para disciplinar, dividir y sostener privilegios. Por eso decimos con claridad: no hay orgullo, no hay democracia real y no hay libertad posible sin justicia racial. Nuestra memoria es resistencia, nuestra organización es futuro. Argentina no es blanca y nunca lo fue.

Exigimos justicia por Giovanni Mvogo y por todas las víctimas de la violencia institucional y racista. Por ellos seguimos luchando por la visibilidad, la igualdad, el respeto y la dignidad humana de nuestras comunidades.

Seguimos atravesando un retroceso en la protección de nuestros derechos: nuestras políticas de supervivencia continúan sin ser escuchadas. Denunciamos la exclusión histórica y el ocultamiento de los pueblos afrodescendientes en la reforma constitucional de Santa Fe.

Reafirmamos que quilombo nunca fue ni nunca será sinónimo de “lío”: Quilombo es resistencia, es lucha, es memoria viva de nuestras estrategias de libertad.

---

Defendemos el derecho a la tierra y la vivienda de los pueblos preexistentes que habitan en todo el territorio plurinacional. Como son las comunidades pertenecientes a los pueblos diaguitas, mocovíes, qom, wichis entre otras. Hoy en la Argentina preexisten mas de 40 pueblos indígenas. Una política de persecución, segregación y que se traduce en el desalojo de nuestros territorios que habitamos desde siempre, que se sostiene desde hace más de 500 años. Denunciamos el vaciamiento de las políticas públicas como la ley 26160 que protege el acceso y permanencia a la tierra de las comunidades. Este ataque favorece la persecución de los pueblos originarios en favor del negocio agrícola, ganadero e inmobiliario de los grandes grupos económicos concentrados.

Hoy marchamos por el Agua, la Tierra, los Pueblos Originarios, denunciamos las quemas intencionales en nuestra Patagonia, el intento del gobierno por culpar al pueblo Mapuche. Todo fuego es político, basta de perseguir a las comunidades preexistentes ¡Los glaciares no se tocan! NO a la reforma de la ley que protege al ambiente glaciar y periglaciar. Defender el agua es defender nuestros territorios y nuestro futuro. ¡Fuera Mekorot de Argentina!

---

Denunciamos el vaciamiento de la Secretaría de integración sociourbana nacional que garantizaba obras de integración urbana como el acceso a la vivienda, luz o agua potable, Porque cuando decimos ANTIRRACISMO hablamos de políticas concretas que permiten que los negros de la villa nos desarrollemos con educación, salud y economía popular. Defendemos la Ley de Barrio Populares.

Marchamos para decir NO a la ley penal juvenil que proponen Milei, Bullrich y Pullaro. Porque bajar la edad de imputabilidad solo criminaliza a nuestras infancias y

adolescencias. Denunciamos a la policía de Santa Fe que persigue y hostiga a jóvenes en las barriadas santafesinas. Las políticas de “mano dura” no resuelven el problema de la inseguridad. Las juventudes no son peligrosas, están en peligro.

Decimos NO A LOS DESALOJOS EN BARRIO LAS FLORES POR PARTE DEL GOBIERNO SANTAFESINO.

LA COMIDA A LOS COMEDORES, YA!

Exigimos el reconocimiento a las trabajadoras cocineras comunitarias que sostienen históricamente el hambre de cientos de familias en los barrios populares de toda la provincia. Que se empiece a trabajar sobre el proyecto de ley ingresado el 7/8/2025 en la legislatura de la provincia de santa fe, expediente N:57627.

—

Nuestro orgullo es antifascista, antiracista y antiimperialista. El secuestro del presidente de Venezuela Nicolás Maduro y su esposa, diputada Cilia Flores, es un crimen que pretende dar un golpe de Estado como corolario de la guerra económica, política y mediática que el imperialismo estadounidense despliega sobre Venezuela hace décadas. Repudiamos todo intento imperialista de reconfigurar la geopolítica latinoamericana y mundial en favor de sostener la hegemonía imperialista yanki. Repudiamos la intervención del puerto de Ushuaia por parte del gobierno Milei que habilita la violación por parte de Estados Unidos de la soberanía nacional. ¡Fuera EEUU de América Latina y el Caribe! Salimos para denunciar la invasión del facho Donald Trump en Venezuela. Justicia por Reneé Good y Alex Pretti, ejemplos de solidaridad con la lucha migrante, asesinados por la ICE! Desmantelamiento de la ICE, Ya! como lo está exigiendo el pueblo norteamericano en las calles! Denunciamos los intentos de Milei de crear su propia ICE en Argentina con la "Agencia de Seguridad Migratoria" con la que busca hostigar y expulsar migrantes, como ya lo empezamos a ver en la Provincia de Buenos Aires. Repudiamos la detención de Bicho, el compañero travo que fue deportado a Brasil.

A los genocidios de ayer y de hoy le decimos Nunca Más: Palestina LIBRE, no hay orgullo frente al plan de limpieza étnica por parte del sionismo y el imperialismo.

Este año se cumplen 50 años de la última dictadura cívico militar, por eso denunciamos fuertemente a este gobierno negacionista que de manera inconstitucional modificó la SIDE dándole más poder a los servicios de inteligencia para realizar actividades encubiertas y detener de manera arbitraria. ¡Abajo el decreto de la SIDE! ¡Son 30.400, fue genocidio!

Exigimos la libertad de la ex-presidenta Cristina Fernández de Kirchner, con proscripción no hay derecho ni democracia.

Libertad para Milagro Sala. Basta de presos políticos, que nadie esté en cana por luchar.

Hoy marchamos contra los travesticidios, los lesbocidios, y los crímenes de odio hacia el colectivo LGBTIQNB+, los femicidios, los crímenes raciales y de clase. Es el Gobierno de Milei el responsable ideológico de los crímenes de odio y los ataques a la comunidad. **LOS DISCURSOS DE ODIO CUANDO SON POLÍTICAS DE ESTADO MATAN.**

Justicia por el travesticidio de Sofi Fernandez, torturada y asesinada en una Comisaría de Pilar en 2023. Justicia por Samuel Tobares, joven gay asesinado por efectivos de la Policía de Córdoba al grito de "puto de mierda".

Marchamos porque las vidas travesti-trans importan, por eso: **¿DÓNDE ESTÁ TEHUEL DE LA TORRE? VARÓN TRANS DESAPARECIDO EN DEMOCRACIA.**  
Nuestro colectivo travesti/trans sigue teniendo una expectativa de vida de 35 años, y aquellas sobrevivientes son largadas a su suerte. **GLORIA Y HONOR A NUESTRAS TRAVESTITIS SOBREVIVIENTES.**

—  
Derechos laborales para les trabajadorxs sexuales.

Basta de discriminación

Basta de violencia institucional. Alertamos la manipulación del gobierno a personas que trabajan en la calle a vender sustancias.

A 22 años de su asesinato, **SEGUIMOS EXIGIENDO JUSTICIA POR SANDRA CABRERA, TRABAJADORA SEXUAL ROSARINA ASESINADA POR LA POLICÍA POR DEFENDER A SUS COMPAÑERAS.**

—  
Recordamos a Pamela, Roxana y Andrea, asesinadas en una pensión de Barracas por lesbianas. ¡Fue lesbicidio! Las lesbianas existimos y resistimos. Estamos en emergencia: desde la Ley Lucio se profundizó el odio hacia nuestras identidades. Exigimos el cambio de nombre de la ley, basta de estigmatizar a las maternidades lesbianas. Políticas públicas urgentes de vivienda, salud y trabajo para lesbianas. Producción de datos oficiales sobre la realidad lésbica en la provincia y en la ciudad. Reparación histórica para lesbianas que sufren o sufrieron violencia sistemática. Protocolos integrales de atención y acceso a la justicia en situaciones de violencia.

—  
Denunciamos la disminución en el acceso a retrovirales, profilácticos, reactivos y hormonas fundamentales para la salud y bienestar de muchas personas LGBTIQNB+ y trabajadoras sexuales, especialmente de quienes viven con VIH/sida. Alertamos de estos faltantes en efectores de salud pública municipales, provinciales y nacionales. Denunciamos que prepagas y obras sociales sindicales no cumplen con la Ley de VIH vigente, demorando la gestión de la medicación antirretroviral y su entrega. Nos sumamos a la lucha de les trabajadores de la salud que denuncian los vaciamientos, despidos y la precarización laboral. Milei, Javkin y Pullaro son

responsables de desfinanciar y desmantelar la salud pública. Seguimos gritando: ¡Queremos la cura del VIH, YA!

---

Exigimos que se garantice el acceso a insumos de la canasta salud sexual, provisión de métodos anticonceptivos y preservativos en los centros de salud y hospitalares. Exigimos el cumplimiento efectivo de la Ley de Acceso a la Interrupción Voluntaria del Embarazo. Pleno acceso a la salud sexual, reproductiva y no reproductiva para decidir libremente sobre nuestros cuerpos, maternidades y proyectos de vida.

---

Denunciamos que el Plan de Prevención del Embarazo No Intencional en la Adolescencia (Plan ENIA), una política pública emblemática por su eficacia comprobada en la reducción de embarazos adolescentes, quedó prácticamente sin financiamiento, ya que para 2026 la asignación presupuestaria tiene una reducción del 97% respecto a lo ejecutado en 2023. Queremos INFANCIAS LIBRES DE VIOLENCIAS. SON NIÑAS, NO MADRES!

Cada 33 horas ocurre un femicidio en la Argentina y más de 370 millones de niñas y mujeres en todo el mundo se ven sometidas a violaciones y abusos sexuales antes de los 18 años. No es necesario explicar sus implicancias devastadoras a lo largo de nuestras vidas. Denunciamos el vaciamiento de las políticas públicas para el abordaje a tiempo y la prevención de la violencia de género y el intento por parte del gobierno de Milei de quitar la figura de femicidio del código penal. No queremos más pederastas como Epsteins ni Trumps en el mundo, cárcel común y efectiva para cada uno de ellos. Una vez más decimos que no somos un trofeo, nuestras vidas no son descartables, nuestras vidas valen. Abajo el patriarcado, arriba la lucha feminista.

---

Exigimos la plena implementación de la Educación Sexual Integral, científica y laica en todas las escuelas, en un marco de derechos humanos y perspectiva de género. ESI es una herramienta de prevención de las violencias y abusos, es un derecho de niñeces y adolescentes.

Porque defendemos la educación pública, gratuita y laica rechazamos el Proyecto de Ley de “Libertad Educativa” impulsada por este gobierno. Que pretende correr el rol del Estado como garante de la Educación Pública para otorgar a las grandes empresas la potestad de dirigir los destinos del conocimiento y el saber de nuestro país. Esto constituye un verdadero ataque al derecho a la educación pública, a sus organizaciones sindicales y a los derechos sociales y laborales conquistados durante años de luchas. ¡La educación es un derecho, no un servicio!

---

Como usuarios de marihuana y otras drogas repudiamos el avance de las derechas que promueven la estigmatización y criminalización de las personas usuarias de drogas, profundizando la persecución sobre cuerpos y prácticas históricamente

vulneradas, con la complicidad de políticas como la ley de micro tráfico por el gobierno de Pullaro. Exigimos la derogación de la Ley 23.737, justicia por Lucas P. y el fin de la criminalización que sigue produciendo personas presas por cannabis, cuando la reducción de daños es salud y cuidado comunitario. Reafirmamos que el trabajo cannábico no es delito, sino una práctica social, sanitaria y política que defiende derechos y dignidad.

---

Repudiamos el ataque de los gobiernos nacional, provincial y municipal a la Nueva Ley de Salud Mental 26657 vigente desde 2010 que habilita la atención profesional, el acompañamiento especializado, el suministro de medicamentos gratuitos, y el acceso de la comunidad a las prestaciones en salud mental en hospitales generales. Dicho vaciamiento constituye un ataque mortal que se produce simultáneamente con políticas sociales y económicas devastadoras de las subjetividades perpetradas desde el Estado libertario. Políticas criminales que se traducen en suicidios, abandono de tratamientos, y pauperización de las condiciones de vida de los colectivos y sectores más vulnerables. Sin pan techo y trabajo no hay salud mental.

Hoy estamos acá, desde esta marcha, desde este escenario porque sabemos que los derechos conquistados no son eternos y a la derecha y sus cómplices les decimos que somos millones, que seguiremos en las calles para conquistar todos los derechos que nos faltan y defender la libertades que nos quieran arrebatar.